

令和2年度 第9回豊能町教育委員会会議（1月定例会）会議録

日 時： 令和3年1月27日（水） 午後1時30分開会

場 所： 豊能町役場 2階大会議室

出席者：	教育長	森田 雅彦
	教育長職務代理者	宮崎 純光
	教育委員	太田 佳子
	教育委員	川村 新
	教育委員	坂口 敏子
	教育委員	富永 彰一
事務局：	こども未来部長	八木 一史
	教育総務課長	入江 太志
	義務教育課長	吉澤 亘
	こども育成課長	竹内 弘明
	生涯学習課長	中谷 康彦
	義務教育課主幹兼	
	保幼小中一貫教育推進室長	峯 亜希子
	教育総務課課長補佐	住原 聡

傍聴者： 4名

開会 午後1時30分

会議次第

○各課・室からの報告

【議長】

それでは、定刻になりましたので会議を始めます。

ただ今の出席人員は6名であります。過半数に達しておりますので、ただ今から「令和2年度 第9回 豊能町教育委員会（1月定例会）」を開会いたします。

会議録署名人を宮崎職務代理者にお願いをいたします。職務代理どうかよろしくお願いたします。

【議長】

ただいまより、「令和2年度第9回豊能町教育委員会（1月定例会）」を始めたいと思います。

本日は審議案件がございません。

報告案件、報告内容、あるいはご説明をさせていただく内容がございますので、順

次、担当より説明・報告をさせていただきます。

【こども未来部長】

- ・新型コロナウイルス感染症対策
- ・学校再編の進捗状況
- ・GIGA スクール構想の進捗状況

【議長】

今の報告につきまして何かご質問等ございましたらお出し下さい。
よろしいですか。

【議長】

それでは、それぞれの課からの報告にうつります。

【教育総務課】

- ・年末年始の冷え込みに伴う施設の水道管凍結対応
- ・小中学校特別教室等エアコン設置工事の進捗状況

【義務教育課】

- ・緊急事態宣言下における保幼少中の対応
- ・小中一貫校の進捗状況

【生涯学習課】

- ・所管施設の新型コロナウイルス感染症対策
- ・自主事業の実施状況

【議長】

各課からそれぞれ報告等について、ご意見ご質問等ございましたらお出しください。

【委員】

義務教育課のお話だったかと思うのですが、東地区で9回小中連携の会議が進んでいて、教科担任制も含めて論議を始めているということを伺いましたが、中学校の先生が小学校に教えに行くというような取組が今もずっと豊能町内で続いていると思うのですが、先生方の研修会でそのような取組から学ぼうというのをされるということも伺ったのですが、中学校の先生が小学生を教えているのをビデオ等に撮りためて、私達にも見せてもらえたら、具体的にこういうことをしたらいいのではないかなというのが見えてくると思う。

【義務教育課】

昨年度から町では、小中教員によるドリル授業ということに取組を始めました。

昨年度は、社会、国語、英語で中学校の教員が小学校へ行き、小中の先生方が一緒に授業を作ってそれを公開するというを始めました。今年度も同様の形で進めようとしていたのですが、コロナの感染のこともありまして、1校に一同で教員が集まって研修会を実施するのはとても危険であるなど考えましたが、だからと言ってここでそれを中止してしまうのは避けたいなということで、今年度は授業を事前にビデオ撮りをし、それを各校で時間を取って見ていただいて振り返りを書いていただくというふうに進めています。

今年度は、東能勢中学校、小学校を中心として授業を行いました。小学校6年生で体育の授業を、小学校5年生のほうで算数の授業を、小中の教員と一緒に授業をおこないません。

中身については、町研の部会のほうで検討していますので豊能町内の算数と体育部会に所属している教員で指導案は作られています。

教科担任制を導入すること、それから相互に小中の教員と一緒に授業を進めていくということは、たくさんの大人が子ども達に関わることができるというメリットと、教員の指導力の向上にもつながるのではないかと考えておりますので、積極的に今後進めていきたいと思っております。

【議長】

ご意見、ご質問等はいかがでしょう。

そうしましたら、「はたちのつどいに」に来賓は議長、副議長に出席いただきました。教育委員会からは、宮崎職務代理に出席をしていただきました。職務代理、よろしかったら一言、出席いただいた感想等お聞かせいただけたらありがたいと思っております、よろしく願いいたします。

【宮崎職務代理】

舞台の上へ上がらせていただきまして、来ておられる方のお顔を拝見できるような立場になったなど喜んでおります。

お聞きしましたら、139名の対象者の中から127名の方がご出席をいただいていたということで大変盛況で、本当に皆様方必死になってコロナ対策をされて無事進められたということ、本当によかったなと思っております。

【議長】

ご出席ありがとうございました。また、感想のほうありがとうございました。「はたちのつどい」につきましては、例年とは少し形を変えて実施をさせていただきましたが、新成人のみなさん、本当にいろいろなことをわきまえて出席をしてくれたように思います。本当に1人1人が立派に育っているな。またその挨拶等につきましては、町報にも出ておりましたので見ていただいておりますが、みんなで1人1人の子ども達をこれからもいろいろな形で応援、支援していけたらなと思うところです。あり

がとうございました。

他にございませんか。よろしいですか。

【議長】

教育委員の学校訪問につきましては、どうなりましたか。

【事務局】

小中学校、園所の訪問をしていただこうと思って準備をしていたのですが、コロナの関係とまた緊急事態宣言が発令されましたので、申し訳ありませんが今回は中止ということをしていただきました。

各学校、園所は、都合が合えばいつでもお越しいただいてもかまいませんとおっしゃっていただいているのですが、教育委員会としてまとまって行くというのは少し控えたいと思っております。もしご都合が合って行きたいということがありましたら、教育委員会にご連絡いただきましたら調整をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

【議長】

そういうことでご理解いただきたいと思えます。

【議長】

2点連絡事項があります。

- ・令和3年度の教育基本方針の策定状況
- ・教職員人事、管理職人事の日程

それでは以上をもちまして、令和2年度第9回豊能町教育委員会会議1月定例会を閉じさせていただきます。どうもありがとうございました。

閉会 午後2時14分

以上、会議の次第を記し、これを称するためにここに署名する。

令和 年 月 日 署名

豊能町教育長

会議録署名人